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Уважаемая Ольга Александровна! 
Школа сокровенна для каждого из нас. Думая о 

ней, понимая её тревоги, оценивая достижения и пути 
реформирования, я всегда чувствую себя в ответе 
перед своими учителями, давшими мне дорогу в 
жизнь. Я советуюсь с ними, продолжаю учиться у 
них и сейчас, спустя многие годы после окончания 
школы, нашего политехнического института. 

Мне видится чрезвычайно важным создание 
Ассоциации учителей, общественных организаций 
родителей, учащихся, студентов, всех тех, кто 
взволнован образованием дня сегодняшнего, 
обновлением социально-экономической жизни. 
Власть должна опираться на общественное мнение, 

она должна слышать тех, кто самоотверженно трудится с подрастающим поколением, 
проявляя при этом истинный, не показной патриотизм. Этот голос должен быть 
услышан, потому что он несёт в себе мудрость прожитых лет, опыт, который должно 
принять новое поколение. Сегодня сама система образования уже способна 
консолидировать различные слои общества в достижении трудных, но значимых для 
нас идей. 

Я хотел бы создать межведомственный Координационный Совет при 
областной администрации, который смог бы активно осуществлять происходящую в 
стране реформу образования. Мы готовы к проведению единых совмещённых 
экзаменов для выпускников школ, хотели бы видеть 12-летнее школьное образование, 
впитавшее богатый международный опыт. 

Нам предстоит сформировать новый региональный заказ на специалистов 
высшей квалификации, способных создать «зоны прорыва» в наиболее 
ответственных областях научно-производственной деятельности региона. Кажется 
очень актуальной идея создания учебно-научно-производственных холдингов, 
исследовательских университетов. В этом случае высочайший потенциал образования 
и науки будет востребован в нашем крае в полной мере. 

Привлекательна идея нормативного финансирования, которую надо, однако, 
поддерживать дополнительными материальными и финансовыми ресурсами на 
региональном уровне. Я хотел бы использовать опыт г. Перми в разработке 
механизмов повышения заработной платы, улучшении качества жизни 
преподавателей различных образовательных учреждений. 

Образование призвано сделать человека счастливым. Это значит, что нам 
необходимо изменить уклад жизни школы. Основой этих перемен должна стать 
культура, способствующая сохранению исторических традиций народов Прикамья, 
возникновению новых духовных ценностей в меняющейся российской 
действительности. 

Надеюсь, что эту большую работу мы выполним вместе! 

С уважением, Юрий Трутнев 


